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REQUERIMENTO Nº 036/2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, 

informar: 

 

✓ Por qual o motivo estão sendo instalados mais radares na cidade? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

No início do mês foi instalado mais 2 (dois) radares na cidade, qual o motivo 

do feito? 

Hoje Jaguariúna possui 9 (nove) equipamentos de redutor de velocidade 

com a intenção de reduzir o número de acidentes, mas esse feito só vem para tirar dinheiro 

dos munícipes. 

Temos outras prioridades de melhoria em nossas ruas e avenidas, e mesmo 

com radar sem conscientização não adianta de nada. 

Onde vemos campanhas de conscientização de velocidade nesses locais 

que tem radar, precisamos caminhar de forma assertiva, e não é colocando radar que reduz 

os acidentes isso só gera gasto para o munícipe. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 11 de fevereiro de 2025. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA - PODEMOS  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 
 

 
VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Presidente 
  


